
J’adore le théâtre ! L’artistique ! Ce qui me

rend heureuse, c'est de donner des émotions

aux gens. Je sais que le bonheur n'est pas

dans les choses énormes, Je le sais. Je sais

combien la vie est un luxe, et on le sait à

travers le vécu d’épreuves douloureuses et

coûteuses. Alors, demain est toujours un

jour où tout peut se faire... Dans la vie,

j’aide à guérir, je réconcilie les gens, je les

fais rire, et je leur fais passer des émotions,

et cela me rend heureuse, vraiment. Être soi

et en harmonie avec soi produit beaucoup et

je suis heureuse de " soigner des âmes".

Finalement, c'est ça, et en ce court instant,

ce qui est magnifique, c’est que tout

individu est déconnecté du système. Et là, je

ne rêve plus, je réalise...
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